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江別市下水道事業中期経営計画（案）に対するパブリックコメントの結果について 

 

１．意見募集期間：平成２５年１２月２日（月）から平成２６年１月６日（月）まで 

 

２．提出いただいた意見 

（１）提出者数： １人 

（２）意 見 数： ３件 

 

３．ご意見と市の考え方 

（１）考え方の区分 

取扱区分 意見の反映状況 

Ａ 意見を受けて原案に反映するもの 

Ｂ 案に反映していないが、今後の進め方等の参考とするもの 

Ｃ 案と意見の趣旨が同様と考えられるもの 

Ｄ 案に反映しなかったもの 

Ｅ その他の意見 

 

（２）ご意見と市の考え方 

№ ご意見の内容 ご意見に対する市の考え方 
取扱

区分 

１ 計画策定の趣旨について 

…市民参加が不適切 

 今次計画から外部意見を反映させるた

め「江別市上下水道事業運営検討委員会」

を設置検討する検討委員への市民参加が

２名に限定され、さらに公正とは言い難い

恣意的な選考で２名に委嘱した。下水道の

末端利用者であり料金負担者で、水道事業

に意見と知見を有する応募者を意図的に

排除したことは、外部の意見を聞く新たな

取り組みとして不適切である。議論に参加

できず、意見への回答に質問も認めないパ

ブリックコメントで代替することでは解

消されない。（この項については必ず検討

委員会に報告されたい） 

 

パブリックコメントにお寄せいただ

いたご意見につきましては、それに対す

る市の考え方とともに全て公表するこ

とになっております。また、いただいた

ご意見は、上下水道事業運営検討委員会

や市民の代表である市議会に報告する

とともに、計画策定に当たって十分に検

討させていただきます。市民参加へのご

意見は、今後の計画やビジョン策定の際

の参考とさせていただきます。 

Ｅ 

資料２ 
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２ 計画の概要 

 …現状データがないので評価や意見の 

出しようがない。 

 現状が表示されていないが、現状からど

う変わるのかが不明で、これまで取り組み

の効果を評価できない。市民に意見を求め

るためのデータとして不親切で欠陥のデ

ータであると言わざるを得ない。これでは

評価や意見のコメントができない。現状の

データ付加の上再度パブリックコメント

を求める必要がある。 

 

現計画の実績につきましては、決算書

等により市議会や上下水道事業運営検 

討委員会に報告し、併せて市のホームペ

ージでも公開しております。その結果を

踏まえて、江別市下水道ビジョンの取組

方針に基づく、後期 5ヵ年の具体的な実

施計画として策定作業を進めておりま

す。 

Ｂ 

３ 経営基盤強化への取組 

 …取り組み効果が見えない。 

（１）市民が負担する下水道使用料がどう

なるかが示されていないが、利用者として

は最大関心事である。使用料にどう反映さ

れるのか明確にされるべきである。有収水

量が減る中で主要事業計画通り投資する

必要があり、運転経費は横ばい、減価償却

費は増加、職員も減らさない見通しであれ

ば、使用料の引き上げは避けられないはず

である。総括原価方式でかかっただけ使用

料を賦課すればよいとの考え方は改めら

れなければならない。使用料について見通

しを明らかにして、使用者の意見を求める

べきである。 

（２）業務委託を推進し、経営の効率化を

図るとしているが、職員配置人数は維持

し、下水道使用料に対する職員給与費も変

えない、職員一人当たり営業収益は減る見

通しから、実効性のある業務委託推進に本

気で取り組むのか疑問である。思いだけで

なくデータに表れる業務委託の推進でな

ければ意味がない。 

 

（１）計画の主要施策としている「健全

な下水道経営」の中で、必要な事業は確

実に行いつつ、施設の整備や更新につい

てトータルコストなどの点から最適な

手法を検討し、現行の下水道使用料のも

とで収支バランスを図りながら実施し

ていく計画としております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）業務委託については、快適で衛生

的な生活環境の実現やお客さまサービ

スの向上を前提として、民間に委ねられ

る業務は可能な限り委託し、引き続き経

営の効率化に努めていきます。 

Ｂ 

 


